



PROFECÍA SOBRE UNA PRÓXIMA VISITACIÓN MASIVA DE CIELOS ABIERTOS

PROFETA DR. DAVID OWUOR

22 DE OCTUBRE, 2025

Bendecido pueblo, este es un momento muy, muy poderoso. Hoy, el día es miércoles, 22 de octubre, el año 2025. Y la hora ahora, hora de África Oriental, son las 5:44 p.m.

Y bendecido pueblo, la razón por la que yo vengo a ustedes en vivo en esta hora, es porque **EL SEÑOR TODOPODEROSO, JEHOVÁ, EL CREADOR del Cielo y la Tierra, ÉL** que creó a todo hombre, todos los seres vivientes, toda la humanidad, ÉL que también creó el Cielo y creó el infierno, el lago de fuego, **EL SEÑOR JEHOVÁ, SABAOTH, JEHOVÁ YASHA, JEHOVÁ ELYON, JEHOVÁ ADONAI, JEHOVÁ TSURI, JEHOVÁ TSIDKENU, JEHOVÁ RAPHA, JEHOVÁ NAHEH, ÉL** ha hablado conmigo, bendecido pueblo. ÉL que lleva a la gente al Cielo y arroja a otros en el lago de fuego, ÉL ha hablado conmigo sobre **LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS** y la Visitación, los preparativos de esta hora que preparan a las naciones y preparan a la humanidad y a la Iglesia, los creyentes, aquellos que pertenecen a JESÚS, preparándolos para el glorioso regreso **DEL MESÍAS**, para la entrada en **EL REINO DE DIOS**.

Y es por eso que hoy, bendecido pueblo, yo vengo a ustedes en esta hora. Ahora, en esa conversación que **EL SEÑOR TODOPODEROSO** ha tenido conmigo hoy, los acontecimientos preparatorios para el glorioso regreso **DEL MESÍAS**, las Visitaciones de la Biblia que fueron prometidas que ellas vendrían, ellas vendrían y despejarían el camino, prepararían el glorioso camino para **LA VENIDA DEL REY, EL MESÍAS, JEHOVÁ ORI, EL SEÑOR mi LUZ**. En esta conversación hoy, en el sueño, **EL SEÑOR** ha hablado conmigo en el sueño, y en este sueño, yo me veo a mí mismo en un país. Yo sé que ahora mismo todavía tenemos alrededor de tres naciones antes que volvamos a Kenia, todavía tenemos a Venezuela, después de Venezuela, entonces tenemos a París, Francia, y luego terminamos con Helsinki, Finlandia, y entonces después de eso, ahora nosotros volveremos al Gran Mega 7.5 millones de personas en Nakuru.

Y EL SEÑOR TODOPODEROSO habló conmigo hoy y yo me veo a mí mismo, EL SEÑOR me levantó en las nubes, yo estaba con ÉL en las nubes. Nosotros estábamos viendo esa reunión en particular, y en esa reunión yo me veo a mí mismo y yo veo incluso cómo estoy vestido. No es un servicio de sanidad, es una conferencia, porque yo no estoy vestido de blanco del servicio de sanidad, desde las nubes, yo estaba arriba en la nube con EL SEÑOR. Nosotros estábamos viendo esa reunión, observando esa reunión, observando esa Visitación. Y entonces no es en el servicio de sanidad, yo estaba en una conferencia, parecía como si esto era una conferencia. Y en esa conferencia, yo sé incluso cómo estoy vestido; yo podía ver desde las nubes donde yo estaba con EL SEÑOR; nosotros estábamos observando esa reunión.

Yo puedo ver los detalles del vestido que me he puesto, así que yo puedo decirlo, y yo estaba caminando, mirando hacia abajo. Así que desde arriba, nosotros estamos observándome ahora, estamos observando a los Profetas DE YAHWEH ahora ministrando desde las nubes con YAHWEH, caminando, hablando, mirando hacia abajo así, mirando hacia abajo mientras yo estoy caminando, hablando LA VENIDA DEL MESÍAS, hablando del arrepentimiento requerido, hablando del requisito de santidad, hablando del requisito de justicia, hablando de las necesidades indispensables, las necesidades indispensables del glorioso regreso DEL MESÍAS, y mientras yo estaba haciendo eso, una profecía había sido dada, yo estoy consciente de que había dado una profecía de que el cielo se abrirá cuando yo venga a ellos, yo estaba consciente. Así que nosotros estamos observando con EL SEÑOR en las nubes, observándome en esa reunión ministrando, otro yo ministrando allí abajo y nosotros estamos aquí, nosotros estamos, estábamos conscientes que él estaba ministrando, yo estaba ministrando, sabiendo que yo había dado una profecía de cielo abierto.

Así que yo estaba caminando y predicando, anunciando el glorioso regreso DEL CRISTO. Y entonces, consciente de que había profetizado que yo había dado la profecía de que el cielo se abriría y yo estaba muy feliz, porque yo sabía que EL SEÑOR TODOPODEROSO está alrededor, está a mi alrededor en esa reunión y ÉL va a cumplirlo, lo va a hacer cumplir. Y así, cuando yo llegué a una vuelta, caminando recto, en esta dirección, cuando yo, y yo estaba esperando que ÉL abriera el cielo, cuando me volteeé así para mirar en la otra dirección, para volver mientras yo estoy dando el glorioso regreso DEL CRISTO, y entonces se abrió el cielo, ¡bum!, grandes gotas de lluvia comenzaron a caer sobre mí y fue un caos. Yo me he visto a mí mismo saltando, saltando, saltando.

Yo no sé si alguien con una cámara, yo creo está usando un paraguas ahora para cubrir la cámara, pero saltando, yo estoy saltando. Yo me he visto a mí mismo celebrar el cielo abierto. Así que EL MESÍAS VIENE bendecido pueblo.

¡Preparen el camino DEL SEÑOR!

Yo no sé cuál país es ese, yo no sé cuál país es ese, y es de día, así que yo no sé qué país es ese. Pero yo he visto una reunión a la que yo voy y el cielo se va a

abrir en la Presencia y la Profecía y LA PALABRA DEL SEÑOR hablada por este Profeta, los Profetas DEL SEÑOR.

¡EL MESÍAS VIENE!

¡EL REY VIENE!

¡Todah Rabah! ¡Erev tov!
¡Todah Haverim! Todah lekulam

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org [https://www.jesusislordradio.info](http://www.jesusislordradio.info)